

Aus der SPD-Ortsratsfraktion

Sachstand Jugendraum

Unser Jugendraum in den Räumlichkeiten der Mehrzweckhalle war wegen Schäden am Fliesenfußboden über ein Jahr gesperrt. Nach mehreren Anfragen bei der Stadt Osterode und dortigen Prüfungen ist der Jugendraum seit Mitte Oktober 2017 nun wieder jeden Montag von 17 – 19 Uhr für die Jugendlichen geöffnet. Erfreulicherweise wird das Angebot bereits angenommen. Mittlerweile steht das freie WLAN, das durch unsere Fraktion beantragt wurde, im Jugendraum zur Verfügung. Wir sind bestrebt, den Jugendraum wieder als festen Treffpunkt für unsere Jugendlichen in Schwiegershausen attraktiv zu gestalten. Neben dem Fußboden sind noch weitere Instandsetzungsmaßnahmen erforderlich, wie wir bei einem Ortstermin mit Vertretern der Stadtverwaltung und der Ortsratsfraktionen festgestellt haben. Daher werden wir als SPD-Ortsratsfraktion weiter daran arbeiten. Alle Jugendlichen sind herzlich eingeladen, das derzeitige Angebot auszuprobieren. Stadtjugendpfleger Bernd Blumhardt ist montags von 17 – 19 Uhr vor Ort.

Sachstand Fußgängerüberweg an der L523

Nachdem der Ortsrat einstimmig beschlossen hatte, die Querungshilfe in der Wulftener Straße in einen Zebrastreifen

umzuwandeln, wurde ihm eine Kostenschätzung über 1.300 € von der Stadt Osterode genannt. Diese Schätzung musste dann nach genauerer Kalkulation auf 2.600 € nach oben korrigiert werden, da ein weiteres Schild sowie Straßenlaternen mit speziellen Leuchtköpfen erforderlich sind. Durch eine großzügige Spende eines Schwiegershäuser Bürgers in Höhe von 2.300 € konnte der Ortsrat dennoch die Herstellung bei der Stadt Osterode in Auftrag geben, da die Finanzierung durch die Spende sicher gestellt war. Doch nun fordert die Straßenbauverwaltung in Goslar nach einem weiteren Gespräch eine Abstandszahlung von mindestens 10.000 € für die Unterhaltung des Zebrastreifens. Begründet wird dies damit, dass die Straßenbauverwaltung alle Einrichtungen an Landstraßen selbst unterhält und pflegt. Dadurch ist jetzt das ganze Projekt in Frage gestellt, da weder der Ortsrat noch die Stadt Osterode diese Mittel aufbringen können. In weiteren Gesprächen zwischen der Stadt Osterode sowie der zuständigen Behörde wird nun versucht, doch noch eine Klärung zu erreichen.

Aktuelles

Ausbau „Schnelles Internet“

Das Thema „Breitbandausbau“ war eines der bestimmenden Themen im Wahlkampf zur Kommunalwahl 2016. Nachdem nun über ein Jahr vergangen ist, haben wir uns

beim Landkreis Göttingen, Landrat Bernhard Reuter (SPD), die neuesten Informationen eingeholt. Dieser teilte mit, dass die Frist für indikative Angebote abgelaufen ist. Für das Gebiet beider Altkreise liegen mehrere Angebote vor, die nun geprüft werden. Nach den Vergabeverhandlungen soll bestenfalls noch im Dezember 2017 die Vergabe erfolgen. Es ist geplant, dass alle Kabel innerhalb eines Jahres unter die Erde gebracht werden. Angesichts der Engpässe im Bereich Tiefbau bleibt aber abzuwarten, ob dieses eingehalten werden kann. Hiervon ist nicht nur der Landkreis, sondern auch viele Städte und Gemeinden sind betroffen, die entsprechende Baumaßnahmen planen.

Wilhelmsbrunnen

Seit vielen Jahren hat sich die SPD-Abteilung um die Pflege des Wilhelmsbrunnens an der L523 gekümmert. Die Pflege wird ab dem Jahr 2018 in Abstimmung mit der Niedersächsischen Landesbehörde von der zuständigen Straßenmeisterei Herzberg durchgeführt.

Ortsjugendpfleger- /in für Schwiegershausen gesucht

Unser Ortsjugendpfleger, Tobias Ehrhardt, wird leider zum Ende des Jahres 2017 sein Amt abgeben. Die Stadtjugendpflege und der Ortsrat Schwiegershausen suchen daher zum 01.01.2018 eine Nachfolgerin/einen Nachfolger für dieses

wichtige Amt. Leider waren die bisherigen Bemühungen um die Nachfolge erfolglos. Wer Interesse an der Jugendarbeit hat, kann sich gerne mit den Mitgliedern des Ortsrates oder der Stadtjugendpflege, Herrn Blumhardt, in Verbindung setzen.

Radweg Osterode – Schwiegershausen

Die Fertigstellung vom letzten Teilstück des Radweges von Osterode nach Schwiegershausen an der L523 lässt seit Jahren auf sich warten. Bereits im Frühjahr berichteten wir hierüber. Wir als SPD Schwiegershausen sind immer wieder im Austausch mit der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Goslar, doch immer wieder wird ein neuer Termin für den Baubeginn genannt. Wegen aufgetretener Schwierigkeiten beim ersten Bauabschnitt musste der Bauplan für den noch folgenden Abschnitt geändert werden. Zur rechtlichen Absicherung für die Planänderung ist ein Verzicht auf Planfeststellung vorgesehen. Die erforderlichen Änderungen nehmen leider mehr Zeit in Anspruch als gedacht. Derzeit ist die Behörde in der Abstimmung mit der Unteren Naturschutzbehörde hinsichtlich des Eingriffs in Natur und Landschaft sowie der erforderlichen Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen. Sofern die Untere Naturschutzbehörde zustimmt, wird man den Antrag auf Planverzicht stellen. Aus diesem Grund wird voraussichtlich erst in 2018 mit dem Bau begonnen. Wir werden den Fortgang weiter verfolgen.

Nachträglich zum Geburtstag gratulieren wir:

Dietmar Kesten 70. Geburtstag

Termine:

- 16.12.2017 Weihnachtsfeier DRK
- 17.12.2017 Seniorenweihnachtsfeier des Ortsrates
- 12.01.2018 JHV TSV
- 21.01.2018 Neujahrskonzert Musikzug
- 27.01.2018 JHV Freiwillige Feuerwehr
- 27.01. –
- 28.01.2018 2-Tagesfahrt „Grüne Woche“
- 02.02.2018 JHV SPD-Abteilung
- 08.02.2018 Ortsratssitzung
- 28.02.2018 Fahrt in den Landtag nach Hannover
- 24.03.2018 Ortspokalschießen
- 22.04.2018 Frühlingskonzert
- 29.04.2018 Konfirmation

SPD Schwiegershausen im Internet:

www.spd-schwiegershausen.de

Neuerdings sind wir auch auf Facebook zu finden:

[@SPDSchwiegershausen](https://www.facebook.com/SPDSchwiegershausen)

Verantwortlich für den Inhalt SPD-Abteilungsvorstand
V.i.s.d.P.: Jonas Fröhlich, Sporthallenstr. 2

„Hallo Nachbarn“

Info-Blatt der SPD Schwiegershausen
Ausgabe 35
Weihnachten 2017

Liebe Schwiegershäuserinnen und Schwiegershäuser,

zunächst bedanke ich mich herzlich bei allen Wählerinnen und Wählern, die bei der Landtagswahl am 15.10.2017 von ihrem Stimmrecht Gebrauch gemacht und der SPD in Schwiegershausen ein sehr gutes Wahlergebnis beschert haben.



Unser Landtagskandidat Karl Heinz Hausmann ist direkt in den Landtag eingezogen und Stephan Weil ist weiterhin Ministerpräsident von Niedersachsen, darauf sind wir besonders stolz. Nach dem Wahlkampf und der Regierungsbildung hat nun die Adventszeit begonnen. Jetzt heißt es, auch einmal inne zu halten und sich ruhig und besinnlich auf Weihnachten und den Jahreswechsel vorzubereiten.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen/Euch frohe Weihnachtsfeiertage und einen guten Rutsch ins Jahr 2018.

Ihre/Eure Kathrin Schrader